



Aktuell steigen die Beiträge für Kfz-Versicherungen aufgrund höherer Reparaturkosten, gestiegener Gebrauchtwagenpreise und häufiger Unfälle. Auch Sonderrabatte für Neukunden fallen dieses Jahr geringer aus oder entfallen.

Die Beiträge für Kfz-Versicherungen steigen. Warum?

- Höhere Reparaturkosten, gestiegene Gebrauchtwagenpreise, häufigere Unfälle – all das führt zu höheren Beiträgen. Auch Sonderrabatte für Neukunden fallen dieses Jahr geringer aus oder entfallen.
- Bestehende Verträge sind oft günstiger als neue Tarife, weshalb ein Anbieterwechsel oder eine Neuberechnung aktuell selten sinnvoll ist.
- Falls sich Rahmenbedingungen wie der Fahrerkreis oder die Kilometerleistung geändert haben, melden Sie sich gerne bei uns. Wir prüfen gemeinsam, ob eine Anpassung Ihres Vertrags notwendig ist!

Bei Fragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Ihr Team der Bailer Versicherungsmakler GmbH